## Tanztee jetzt auch auf der Dementen-Station

1. August 2015

Der monatliche Tanztee ist zu einem richtigen Highlight im Hause PFLEGEN & WOHNEN ALSTERBERG geworden. Er erfreut sich so großer Beliebtheit, dass der Freundeskreis beschloss, eine eigene Tanzveranstaltung auf der Dementen-Station zu veranstalten. Zusammen mit der Alltagsbegleiterin Kathrin Mauchel wird einmal im Monat donnerstags ab 15 Uhr geschwoft, was das Zeug hält. Mit dabei: Selbstverständlich Hans Rittershaus, der für den musikalischen Rahmen sorgt und mit seinem Keyboard direkt auf die Wünsche der Bewohner eingehen kann. Ganz individuell wird jedem Geburtstagskind ein Gratulationslied gesungen. Der Freundeskreis rund um Elke König, Gudrun Kühn, Brigitte Rollwagen ist überzeugt, dass die Stimmung in der Dementen-Station genauso ausgelassen sein wird, wie auf den bisherigen Tanzveranstaltungen im Restaurant. Diese Nachmittage bleiben selbstverständlich nach wie vor im Programm des Freundeskreises.